
Die mit der Unteren Denkmalschutzbehörde abgestimmte Farbgestaltung für das 
frühere Bahnhofsgebäude wird befürwortet. 




